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“Piaggio, sollecitata la Regione a istituire un tavolo a livello romano” 

   Lo dichiara Antonio Apa – Coordinatore UILM Liguria 

 

In data odierna le OO:SS hanno incontrato presso regione Liguria a Genova l’assessore dello 

sviluppo economico. 

Come successo già in passato stiamo portando avanti il tavolo permanente sulla vertenza 

Piaggio con Regione Liguria. 

In tale incontro abbiamo ribadito l’importanza di un intervento della politica. 

Nella situazione Piaggio il fattore tempo gioca un ruolo cruciale, dove negli anni abbiamo 

perso diverse competenze. 

Piaggio negli anni ha fatto del suo marchio di fabbrica la qualità dei propri prodotti e vista 

anche la situazione geopolitica attuale un potenziale acquirente potrebbe finalmente 

sviluppare prodotti che da troppo tempo sono stati messi da parte come il drone p1hh che è 

un progetto pronto al 90%. 

Abbiamo sottolineato anche la criticità sulla parte motoristica, dove alcuni importanti clienti 

stanno attendendo la conclusione della vendita per poter fare investimenti. 

Recepite le richieste fatte dalla Uilm e dalle altre organizzazioni sindacali, l’assessore dello 

sviluppo economico sta organizzando un incontro con il ministro Urso. 

Inoltre sottolineiamo anche l’importanza di avere un appoggio dalla politica anche dopo la 

vendita, in modo da accompagnare nei primi passi la nuova realtà. 

Come Uilm di Genova e Savona registriamo positivamente l'incontro di oggi e l’impegno della 

regione Liguria. 

Ci aspettiamo un riscontro dalla politica nazionale che possa dare finalmente la giusta 

importanza alla vertenza Piaggio. 

 

 

 

Genova, 13 settembre 2024 

 

 

         


